
Résumé du PFE : sous titre: Contribution à l'étude de l'activité anti diarrhéique et antiulcéreuse des feuilles d'olivier sauvage

Résumé :
La médecine traditionnelle reste encore le principal recours de la majorité des populations des pays en voie de développement. Cette médecine utilise des substances d'origine animale minérale mais surtout végétale. L'olivier sauvage ou Oleastre est une plante originaire du bassin méditerranéen. Traditionnellement les feuilles sont utilisées en tisane dans le traitement du diabète et de l'hypertension. Notre étude a porté sur l'activité anti diarrhéiques et antiulcéreuse du décocté des feuilles d'olivier sauvage sur rats wistar à la dose de 500 mg/kg. Les résultats obtenus montrent que notre décocté possède une activité contre les ulcérations en comparaison avec le produit de référence (l'omeprasole) et des propriétés anti diarrhéiques remarquables en comparaison avec loperamide


Abstract:
Traditional medicine is still the main use of the majority of people in developing countries. This medicine uses animal products but also mineral plant.  Wild olive is a plant native to the Mediterranean; the leaves are traditionally used as a tea in the treatment of diabetes and hypertension.  Our study focused on anti diarrheal and antiulcer activity of decoction of wild olive leaves on Wistar rats at a dose of 500 mg / kg, the results show that our decoction has activity against ulcers compared with the product reference (the omeprasole) and anti diarrheal remarkable properties compared with loperamide

